

GETXO / La construcción de la futura casa de cultura de Romo arrancará en junio

El proyecto, valorado en ocho millones de euros, exigirá el derribo de las antiguas escuelas del barrio para levantar la estructura del edificio.

El equipo de gobierno getxotarra ya ha dado luz verde a la primera fase del proyecto básico de la Kultur Etxea de Romo. Todo está atado para que arranquen los trabajos en junio. El siguiente paso que dará el Ayuntamiento será ya contratar a la adjudicataria de los trabajos, presupuestados en 3,1 millones de euros.

Esta será, en cualquier caso, sólo la primera fase de un proyecto cuyo coste inicial para el Ayuntamiento está valorado en ocho millones de euros. Tendrá un plazo de ejecución de un año y se centrará en derribar el viejo edificio de las antiguas escuelas para iniciar la excavación y levantar la estructura de hormigón del nuevo equipamiento.

En una segunda fase se terminará este moderno inmueble. Se espera que esta "infraestructura vanguardista equipada con la última tecnología", -según palabras del alcalde, Imanol Landa-, se inaugure en 2013.

Una de las cuestiones que más llamará la atención del edificio será su exterior, que simbolizará los acantilados de La Galea. Con ese fin, los diseñadores han elegido una malla metálica para revestir la fachada. La futura aula ofrecerá, en total, 4.000 metros cuadrados de superficie dedicados al arte y la cultura. Para Landa la infraestructura será "el gran centro cívico de Getxo".

Según el mandatario local, la Kultur Etxea "va a responder a las necesidades de la ciudadanía en general y del tejido asociativo en particular. Además, se va a erigir en el epicentro y punto de encuentro de los barrios de Romo y Las Arenas". Uno de sus mayores atractivos en este sentido será un salón de actos polivalente con aforo para 200 personas.

En cuanto a su distribución interior, en la planta baja acogerá la recepción, además de una sala exposiciones, una ludoteca, una oficina de atención ciudadana y una cafetería con acceso independiente desde la plaza.

Nagusien Etxea

La biblioteca ocupará el primer y segundo piso. Los servicios de consulta y préstamo, la hemeroteca y salas de estudio estarán en la parte inferior. Una altura más arriba habrá bebeteca y la biblioteca infantil y juvenil.

Provisionalmente se ubicarán también ahí el Nagusien Etxea, que ofrecerá servicios como gimnasio, salas de televisión y lectura, peluquería o consulta de podología.

La planta tercera se dedicará al Euskaltegi, y las dos últimas a la música y danza. Con esa finalidad, estará equipado con espacios sociales, salas polivalentes para ensayos de danza, grupos corales y de pop-rock. Incluso uno de los espacios dispondrá de estudio de grabación.